



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

# PROYECTO DE RESOLUCION

# La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de

### **Buenos Aires**

# **DECLARA**

Su beneplácito por conmemorarse el próximo 16 de octubre el día "Día Mundial de la Alimentación" conjuntamente con el 80° aniversario de la FAO.

Vocanistata III







#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

## **FUNDAMENTOS**

Cada 16 de octubre se conmemora el Día Mundial de la Alimentación, una fecha proclamada en 1979 por la Conferencia de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Este año, además, la FAO celebra su 80° aniversario, reafirmando su compromiso en la lucha contra el hambre, la desnutrición y la pobreza a nivel global.

La FAO (por sus siglas en inglés Food and Agriculture Organization) es un organismo especializado de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) que lidera los esfuerzos internacionales para erradicar el hambre en el mundo. Actúa como un foro neutral donde todos los países, desarrollados y en vías de desarrollo, se reúnen en igualdad de condiciones para debatir políticas, negociar acuerdos y compartir conocimientos.

La misión de la FAO es brindar apoyo técnico y estratégico para mejorar las prácticas agrícolas, forestales y pesqueras, con el objetivo de asegurar el acceso universal a una alimentación adecuada y sostenible. Además, se dedica a generar y difundir información clave sobre seguridad alimentaria y nutrición.

El Día Mundial de la Alimentación tiene como propósito concientizar a la población mundial sobre los problemas relacionados con el hambre y la malnutrición, y fortalecer la solidaridad entre los países y comunidades en la lucha por un mundo sin hambre.

Esta fecha fue establecida durante la 20° reunión general de la FAO en noviembre de 1979. La propuesta fue impulsada por la delegación de Hungría,





#### Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

liderada por el entonces Ministro de Agricultura y Alimentación, Paul Romany, quien promovió la idea de institucionalizar una jornada global dedicada a esta causa.

En 2025, el Día Mundial de la Alimentación hace un llamado a la cooperación internacional para construir un futuro pacífico, sostenible, próspero y con seguridad alimentaria. El lema de este año destaca la importancia de transformar los sistemas agroalimentarios a través del trabajo conjunto entre gobiernos, organizaciones, sectores productivos y comunidades, con el fin de garantizar dietas saludables para todos y en armonía con el planeta.

En un contexto global marcado por el crecimiento constante de la población, los efectos adversos del cambio climático y los conflictos bélicos entre países, se vuelve aún más urgente transformar los sistemas agrícolas y alimentarios. Las guerras y tensiones geopolíticas agravan las crisis humanitarias, interrumpen las cadenas de suministro y afectan directamente el acceso a alimentos en muchas regiones del mundo. Por ello, es fundamental avanzar hacia sistemas más resilientes, eficientes y sostenibles, capaces de responder a estas amenazas y de garantizar la seguridad alimentaria para todas las personas, sin comprometer los recursos naturales ni la estabilidad de los ecosistemas.

Por todo ello es que solicito a mis pares acompañen con su voto la presente iniciativa.

Drawa Mr. T. BLANDRA LORDEN
Viceprestoria III
14 C. Chrolecte Pole, Ba. As.